

frauenfragen

wenn eine frau
das WORT geboren hat
warum sollten frauen dann
das wort nicht von der Kanzel künden

wenn eine frau
für ihr zuhören gelobt wird
warum sollten frauen dann
das Gelernte nicht auch lehren

wenn eine frau
die Füße Jesu küsste
warum sollten frauen dann
den Altar nicht küssen können

wenn eine frau
den Leib Christi salben konnte
warum sollten frauen dann
nicht zum Salbungsdienst befähigt sein

wenn eine frau
Jesu Sinneswandlung durch ein Brotwort wirkte
warum sollten frauen dann
bei der Wandlung nicht das Brotwort sprechen

wenn eine frau
von Jesus Krüge voller Wein erbitten konnte
warum sollten frauen dann
über einen Kelch mit Wein nicht auch den Segen sprechen

wenn eine frau
den Jüngern als Apostelin vorausging
warum sollten frauen dann
zur Apostelnachfolge nicht auch gerufen sein

aus „Christ in der Gegenwart“ Nr. 22/2015

von Andreas Knapp, Jg. 1958, Priesterweihe, 1988 Promotion, danach Studentenpfarrer bis 1993, seit 2000 Mitglied „Kleine Brüder vom Evangelium“, seit Jahren Arbeiterpriester in Frankreich, Bolivien und Deutschland, wo er in Leipzig als Packer am Fließband arbeitet. Seine Bücher erscheinen bei Droemer Knaur, gilt als einer der reifsten spirituellen Lyriker Deutschlands.